



Vater im Himmel, durch Jesus
dürfen wir immer wieder erfahren,
wie wir leben sollen, dass es dir gefällt
und zum Wohl aller Menschen dient.

**Du schaust nicht auf unsere Äußerlichkeiten,
sondern auf unser Herz und unsere Gedanken.**

Lass uns auch heute auf dein Wort hören
und gib uns die Kraft, danach zu leben.

Beatrix Senft

***Per sua volontà il Padre ci ha generati
per mezzo della parola di verità,
per essere una primizia delle sue creature. Alleluia.***

Gc 1,18

Pfarrgemeinderatswahl

24.10.2021

Elezioni dei Consigli pastorali parrocchiali



Der Wahlausschuss:

Baumgartner Peppi - Braun Luis - Gasser Rosa - Webber Alberta.

Der Wahlausschuss hat in seiner Sitzung am 24.08.2021 beschlossen, Vorwahlen zur Ermittlung von Kandidatinnen und Kandidaten für den neuen Pfarrgemeinderat durchzuführen:

am Sonntag 05. September 2021 und am Sonntag 12. September 2021.

Namensvorschläge können in den dafür vorgesehenen Urnen in der Pfarrkirche abgegeben werden.

Il comitato elettorale costituito da:

Baumgartner Peppi - Braun Luis - Gasser Rosa - Webber Alberta ha deciso nella riunione del 24.08.2021 di svolgere delle elezioni preliminari per individuare i candidati del nuovo consiglio pastorale parrocchiale:

domenica 5 settembre 2021 e domenica 12 settembre 2021.

Le candidature verranno raccolte nelle apposite urne nella chiesa parrocchiale.

Der Pfarrliche Vermögensverwaltungsrat hat in seiner Sitzung am 24.08.2021 beschlossen, in Zukunft wieder die Kistchen in der Kirche für die Spenden aufzustellen anstelle der Körbchen während des Gottesdienstes. Auch auf mehrfachem Wunsch der Bevölkerung.



Nella riunione del 24.08.2021, il Consiglio per gli affari economici ha deciso che in futuro durante le celebrazioni verranno rimesse le cassette per le offerte al posto dei cestini. Questo desiderio è stato espresso da diversi parrocchiani.

Terminvorschau September 2021

03.09.2021		Krankenkommunion/s.comunione per gli ammalati
06.09.2021	9.30 Uhr:	Schulbeginn: Wort-Gottes-Feier im Kapuzinergarten für die Kinder der Grundschule
10.09.2021	14.00 Uhr:	Ministrantenfußballturnier
11.09.2021	10.00 Uhr:	Taufe
11.09.2021	15.00 Uhr:	Säben/Kreuzkirche: Wortgottesfeier zum Dank anlässlich des Abschieds der Klostersgemeinschaft – gestaltet von der Kath. Frauenbewegung in Zusammenarbeit mit der Kath. Männerbewegung
17.09.+18.09.2021		Pastoraltagung in der Cusanus-Akademie
20.09.2021	19.30 Uhr:	Treffen des Pfarreinrates im Dürersaal bzgl. Bildung der Seelsorgeeinheit
22.09.2021		Wallfahrt des PGR/Pellegrinaggio des CPP





Im Monat der Schöpfung 1. September bis 4. Oktober

finden auf diözesaner Ebene u.a. folgende Veranstaltungen statt: **Am 8. September** beginnt um 20 Uhr in der Dominikanerkirche in Bozen ein ökumenisches Gebet.

Am 10. September beginnt um 20 Uhr ein ökumenisches Gebet in der Jugendkirche (Sandplatz) in Meran. **Am 18. September** findet um 15 Uhr eine ökumenische Feier in der Erhardkirche in Brixen statt (die Erhardkirche ist seit 50 Jahren Gottesdienststätte der evangelischen Christen).

An die PfarrgemeinderatspräsidentInnen
des Dekanats Klausen

Herrn Dekan
Georg Martin
St. Andreasplatz 5
Klausen

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Mirjam Gamper, ich bin vierzehn Jahre alt und wohne in Klausen. Ich besuche das dritte Schuljahr der Mittelschule Klausen, und im Zuge meiner Abschlussarbeit habe ich mich sehr mit den Themen Umwelt und Nachhaltigkeit beschäftigt.

Oft besuche ich den Friedhof in Klausen, weil mein Opa dort begraben ist. Dabei fällt mir immer wieder der volle Mülleimer mit den Überresten der Grablichter aus Plastik auf – ein Umstand, der mich sehr schockiert, haben wir doch schon ansonsten überall Plastik im Überfluss in unserem Alltag. Sicherlich lässt sich der Gebrauch davon in einigen Fällen kaum vermeiden, für die Kerzenbehälter in Plastik auf dem Friedhof allerdings lässt sich eine umweltfreundlichere Alternative finden, die ich persönlich (und unsere Umwelt vermutlich auch) sehr befürworte.

In Geschäften wie dem Gartenmarkt oder beispielsweise beim Eichbichler Lebensmittelgeschäft in Klausen lassen sich sowohl Kerzen im Glas als auch Kerzen, mit denen man den Behälter nachfüllen kann, wenn die erste Kerze abgebrannt ist, erwerben.

Man muss sich hier nichts vormachen: Freilich ist diese umweltfreundlichere Alternative etwas teurer als die Kerzen in Plastikverpackung, aber darf man nicht die Müllgebühren vergessen, die dadurch geringer werden. Für den einzelnen mag der Erwerb eines Grablichtes aus Plastik günstiger erscheinen, sieht man sich aber an, was das Plastik für Folgeschäden für uns und unsere Umwelt mit sich bringt, sollte man sich wirklich fragen, ob es uns diese paar Cent, die man für die Kerzen im Glasbehälter mehr ausgibt, im Hinblick auf die Zukunft nicht wert sein sollte.

Daher möchte ich Sie darum bitten, in den Pfarrblättern auf die umweltfreundlichere Alternative aufmerksam zu machen und die Leute dazu einzuladen, vermehrt nachfüllbare Kerzen im Glasbehälter anstatt Kerzen in Plastikverpackung zu verwenden.

Die Bewahrung der Schöpfung, ein wichtiges Thema in der Kirche, kann so auch auf dem Friedhof stattfinden.

Ich danke Ihnen für Ihre Mithilfe.

Mit freundlichen Grüßen
Mirjam Gamper

Mirjam Gamper